

Le professeur de mathématiques, Monsieur KARSENTY, faisait l'appel de la classe

« ARNAULT ? Et chaque élève répondait ... « Présent ! »

« ASSADOURIAN ?

« BERNIE ?

« BONAVisIO ?

« CARLES ?

« CHAUDESSEIGNE ?

« COHEN ?

« GARCIN ?

« HERMANN ?

« JOUKOV ?

« JULIEN ?

« LAVERDURE ?

« MANCINI ?

« MANGIACOSTA ?

« MARTIN ?

« MEDJANI ?

« MULLER ?

« N'GUYEN ?

« PONIATOWSKI ?

« ROVERE ?

« SONKO ?

« THIANDOUM ?

« TSITSIRIDES ?

« ZACKARIN ?

« ZAIETSEV ? »

*C'était ma classe. Une classe française dans les années 1960, du côté de Marseille. Un petit bout de France. J'étais l'un deux.*

*Et le racisme nous ne savions pas ce que c'était.*

